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ESPORTES

■ Palestra estreia 
com vitória na 

' Copa Lençóis

K O Palestra estreou com vitória 
na Copa Lençóis de Futebol, ao 
vencer o Nacional de virada por 
2x1. Os dois times voltam a se en

frentar em data e horário a serem 
definidos pela Liga Lençoense de 
Futebol Amador, organizadora da 
competição. Sport/Primavera e 
São José ficaram no empate em 
1x1. A única equipe a se garantir 
na segunda fase da competição 
foi o Paulistano, que despachou 
o Grêmio da Vila, ao vencer por 
3x0 na tarde do domingo no Bre- 

- gão. Com a vitória, o Paulistano 
' L eliminou o jogo de volta.

ÚLTIMA HORA

Prefeita e juiz vão 
a São Paulo tratar 
de 3̂  Vara

A prefeita Bel Lorenzetti e o juiz 
Mário Ramos dos Santos estiveram 
ontem em São Paulo para tratar da 
instalação da 3® Vara de Justiça no 
Fórum de Lençóis Paulista. Eles fo
ram recebidos pelo presidente do 
Tribunal de Justiça de São Paulo, 
o desembargador Ivan Sartori, que 
ouviu com atenção as reivindica
ções da comitiva lençoense. "Ele 
afirmou que ficou bastante sensibi
lizado e afirmou que dentro de 10 
dias nós teremos uma resposta fi
nal”, sintetizou Mário Ramos. Caso 
o Tribunal de Justiça autorize a 
instalação efetiva da 3® Vara, o juiz 
Mário Ramos acredita que ela po
derá estar em funcionamento entre 
junho e julho deste ano.

Vereadores de Agudos aprovam 62% de 
aumento e vão ganhar R$ 6 mil em 2013
Com vereadores a mais e reajuste gordo, Legislativo vai custar quase R$ 1 milhão por ano e pode ser o mais caro da região no próximo mandato O

FO TO : FERNANDA BENEDETTI/ O  E C O

POLICIA

Acidentes 
marcam final 
de semana

No sábado 10, entre 11h e 20h30, 
a Polícia Militar atendeu quatro aci
dentes de trânsito com vítimas em 
Lençóis, no Júlio Ferrari, Centro, 
Jardim Ubirama e zona rural. Tam
bém neste fim de semana, a PM 
registrou dois casos de embriaguez 
ao volante. No sábado, um homem 
conduzia uma motocicleta na Ce- 
cap com 1,47 miligramas de álcool 
por litro de ar expelido. Já no do
mingo, por volta das 22h50, uma 
mulher conduzindo um Fiat Uno 
bateu em uma pia de tijolos ao fa
zer a conversão da Rua Rio Grande 
do Sul para a Avenida Cruzeiro do 
Sul, no Jardim Cruzeiro. Ela estava 
com 0,92 miligramas de álcool por 
litro de ar expelido, e foi autuada 
em flagrante por embriaguez ao vo
lante. A Polícia Civil investiga dois 
roubos registrados na madrugada 
de domingo. Por volta da 1h20, um 
entregador foi assaltado na Avenida 
José Antonio Lorenzetti, por dois 
indivíduos encapuzados, um deles 
armado, que anunciaram o roubo e 
fugiram com R$ 90,00 em dinhei
ro, cartões de crédito, celular e os 
cinco lanches que ele transportava. 
O dono da lanchonete foi avisado e 
se dirigiu ao local, quando o seu es
tabelecimento, no Centro, também 
foi assaltado. Segundo o boletim de 
ocorrência, um homem alto, enca- 
puzado e armado teria rendido o 
funcionário da lanchonete e subtra
ído cerca de R$ 1 mil do caixa. O 
ladrão fugiu sem deixar pista.

INVESTIMENTO

Alckmin anuncia 
duplicação da 
Bauru-Ipaussu

O governador Geraldo Alckmin 
esteve ontem em Bauru para anun
ciar o início das obras de duplica
ção da rodovia Engenheiro João 
Baptista Cabral Rennó, entre Bauru 
e Piratininga. A obra vai custar R$ 
33 milhões. Além disso, o governa
dor anunciou a construção de 42 
creches. Na região, foram contem
pladas as cidades de Agudos, Ma- 
catuba e Pederneiras. Perguntado 
sobre as obras na Osny Matheus, 
Alckmin foi evasivo. "Assim que 
este processo estiver finalizado, nós 
vamos vir aqui na região para dar a 
ordem de serviço”, garantiu. O )

MEIO AM BIENTE

Fábio Maffei 
lança o livro 
'Anfíbios'

O biólogo Fábio Maffei lança, 
amanhã, o livro "Anfíbios”, pes
quisa que inventariou as espécies 
encontradas na Fazenda Rio Claro, 
pertencente à Duratex, em Lençóis. 
No guia, 40 espécies foram catalo
gadas e fotografadas. Além de mais 
de 200 imagens, o trabalho apresen
ta, ainda, descrição detalhada dos 
animais e uma série de informações 
complementares. A Duratex deu 
apoio à produção, que será distri
buído gratuitamente a bibliotecas e 
entidades científicas.
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Opinião C
F R A S E
• "Sem rádio, sem TV, a mudança não foi pública. Um projeto aprovado 
em urgência, sem debate, sem saber qual vai ser o impacto na folha" 

Auro Octaviani, vereador de Agudos, sobre o aumento dos 
parlamentares aprovado pela Câmara

P A R A  P E N S A R
"Nada aproxima tanto dois 

amigos um do outro quanto o fato 
de terem um inimigo comum" 

Frankfort Moore, poeta irlandês

/////////////////////////////////////////////////////^ ^ ^ ^

1 1 Debates sobre o 
I  dinheiro público

N
a edição de hoje do jornal 
O ECO, duas reportagens 
chamam a atenção para a 

necessidade do debate sobre a 
im portância da boa, correta e reta 
aplicação do dinheiro público. Di
nheiro suado que o contribuinte 

deixa nos cofres do poder público, 
seja através do pagam ento de seus 

tributos, seja através do valor re
colhido em im postos, agregado a 

todo e qualquer produto que v e 
nha a ser adquirido no dia a dia.

Uma delas é  o sonho de consum o 
do povo, v e r seu dinheiro revertido 
em obras, em benefícios à  população. 
Esse foi o resum o da visita do gover

nador Geraldo Alckm in (PSDB) a Bauru, 
ontem , quando ele anunciou o in ve s
timento de R$ 30 mi na duplicação da 
rodovia João Baptista Cabral Rennó (SP- 
255), a Bauru-Ipaussu.

A segunda reportagem , pelo contrá
rio, trata sobre a forma que o contribuin
te não quer ve r seu dinheiro aplicado: 
para custear os políticos. E o aum ento 
de salário dos vereadores, aprovado na 
sexta-feira  9 pela Câmara de Agudos, já 
provocou a reação negativa da popula
ção agudense. E é  um assunto que, se 
não piora, certam ente não há de m e
lhorar a relação do Legislativo com o 
eleitor, que quer ve r e anseia por ver 
seu dinheiro traduzido em resultados.

///////////////////////////////////////////////////////////^ ^ ^ ^ ^
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A Ingratidão mata o amor
Fernanda Benedetti 
fernanda@jornaloeco.com.br

Quase sempre, a ingratidão se mani
festas em pequenas atitudes do dia 
a dia, seja em casa, no trabalho ou 
na rua. Diariamente pessoas destratam 

as outras, muitas vezes por coisas banais, 
como por exemplo, não agradecendo por 
um favor, não retribuindo um gesto de ca
rinho e, na maioria das vezes, pela própria 
falta de educação.

Há pessoas que simplesmente destra
tam um vendedor de uma loja, um garçom 
ou um frentista. Por tamanha arrogância, 
logo percebemos como essa pessoa deve 
se comportar na própria casa. Um relacio
namento em que não existem bom mo
dos, dificilmente poderá evoluir. Afinal a 
gratidão está na prática da boa educação.

Ao longo dos anos venho perceben
do o quanto as pessoas são ingratas. 
Quase todos os dias ouço palavras de 
ingratidão e dói, porque essas pequenas 
palavras saem  da boca de pessoas que 
am am os. Com o tempo, naturalm ente, 
nosso interesse em continuar ajudando 
dim inuirá, e o amor e carinho por essa 
pessoa irá morrer.

Por isso que digo que o bom entro- 
samento nos relacionamentos cresce na 
medida em que as pessoas se dispõem a 
aplicar pequenos gestos de carinhos às 
pessoas que estão a sua volta. Costumo di
zer que quem se fecha em si e em suas ver
dades, tem poucos amigos conquistados.

Amar é  um esforço que passa pela 
atitude de nos reconhecermos gratos por 
aquilo que recebemos. Pelo favor presta
do, pelo carinho recebido, pela atenção 
que ganhamos e pelas mãos amigas que 
se estendem nos momentos mais difíceis 
da vida.

O amor é a alma da união, sem ele não 
existe o amor de pais e filhos, de filhos e 
pais, de amizade verdadeira. Infelizm en
te, as pessoas continuam se aproximando 
pelo o que as pessoas têm a oferecer em 
bens materiais. A essência do amor está 
acabando e aos pouco vem dando lugar 
à ingratidão.

Por isso se você é grata a alguém, diga 
a ela, sempre obrigada, lhe dê carinho, 
amor e respeito acima de tudo. Certa
mente você terá amigos verdadeiros ao 
seu lado. Não importa que sejam poucos, 
mas saiba que quem pratica o amor não 
estará sozinho.
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Brasil 2014?
Angelo Neto 
é jornalista

A  Copa do Mundo de 2014, que será 
realizada no Brasil, traz discus
sões diárias em todos os veículos 

de im prensa. Atrasos de todos os tipos 
causam  incerteza em toda a popula
ção brasileira quanto à realização deste 
grande evento mundial. O que um dia foi 
comemorado com euforia, hoje é visto 
como uma preocupação.

Comecemos pela votação da Lei Ge
ral da Copa. A questão mais polêm ica 
ainda não se encerrou. O consum o de 
bebidas alcoólicas em copos de plás
ticos nos estádios foi liberado. Porém, 
líderes do m ovim ento contrário a essa 
prática ainda esperam  reverter esse 
quadro. Portanto, a decisão definitiva 
sobre a Lei Geral da Copa não tem p re 
visão para ocorrer.

A construção dos estádios também é 
algo que preocupa os organizadores da 
Copa. Há 28 m eses da Copa, o estádio 
de Fortaleza é o único com mais de 50 %  
das obras concluídas. Na média, a prepa
ração dos estádios está 26%  executada, 
de acordo com o Tribunal de Contas da 
União (TCU). Problemas na infraestrutu- 
ra e serviços no país também são vistos

com maus olhos pela FIFA. Construção 
de novas linhas do metrô, reforma nos 
aeroportos, m elhorias e mais m elho
rias... que até agora não começaram.

D iscussões quase que rotineiras 
tam bém  fazem parte da conturbada re 
lação da FIFA com o Comitê Organizador 
Local da Copa do Mundo de 2014 (COL) 
e a Confederação Brasileira de Futebol 
(CBF). Declarações polêm icas como a 
do Secretário-G eral da Fifa, Jérôm e Val- 
cke, que recom endou um "chute no tra
seiro" do governo brasileiro para a c e le 
rar os procedim entos para a Copa e do 
presidente da FIFA, Joseph Blatter, que 
cobra diariam ente o Brasil, traz um mau 
estar enorm e e uma pergunta: será que 
estarem os prontos para a Copa do M un 
do de 2014?

No com eço da tarde de ontem , Ri
cardo Teixeira deixou a presidência da 
CBF e do COL. Diante de acusações de 
corrupção (uma delas feita seu d e sa 
feto Joseph Blatter), o m andatário não 
resistiu à pressão. As discussões em 
torno da Copa de 2014 aceleraram  mais 
ainda algo que parecia in evitável. Ou 
seja, possíveis atrasos na realização do 
mundial foram apenas o estopim  para 
Blatter abrir a boca e detonar Teixeira. 
Foi o que aconteceu.

Alckmin vem, mas não anuncia obra da Osny Matheus

O governador Geraldo Alckmin não deixou muito contentes os usuários da ro
dovia Osny Matheus (SP-261). Ao anunciar a duplicação da rodovia Engenheiro João 
Baptista Cabral Rennó, existia a esperança de ele aproveitasse a visita para anunciar 
o início das obras da SP-261. Ledo engano. A licitação da reforma já foi feita e a em 
presa vencedora está praticamente definida. No entanto, o atraso no anúncio é até 
compreensível do ponto de vista eleitoral. Entenda o porquê nas próximas notas.

Motorista
Geraldo Alckmin 'pilotou' uma retroes- 

cavadeira durante o anúncio das obras na 
rodovias Engenheiro João Baptista Cabral 
Rennó, na manhã de ontem. O governa
dor foi orientado por um funcionário da 
empresa vencedora da licitação.

Erramos?
O ECO tem publicado que Luciano 

Durães de Vasconcelos, presidente 
da Câmara de Agudos, é filiado ao 
PR. Esta é a informação que consta 
no site da Casa de leis, porém o par
lamentar é membro do PP há algum 
tempo. O partido de Maria Antonia da 
Silva, a Tata também está errado. Ain
da consta que ela pertence ao PMDB, 
quando está no PSD há quase um ano.

Viagem
Durães e a ex-presidente Neusa 

Vicente (PPS) tinham viagem  marca
da para capital paulista ontem. Antes 
de se apresentarem no Congresso 
Estadual dos Municípios, hoje em São 
Vicente, eles fariam uma escala em 
São Paulo para visitar a Secretaria de 
Segurança Pública. Os vereadores vão 
cobrar a implantação da atividade de
legada no município, já que Agudos 
foi a segunda cidade a aprovar o tra
balho extra dos policiais.

Reajuste
Está cada vez mais perto a defini

ção do percentual de reajuste dos ser
vidores de Agudos. Durante festa em 
comemoração ao Dia Internacional da 
Mulher, o prefeito Everton Octaviani 
(PMDB) anunciou que as negociações 
estão adiantadas. A expectativa dos 
funcionários públicos é de que o tex
to chegue junto com a adequação do 
piso do magistério, redução da jorna
da de trabalho dos profissionais da 
enfermagem e redução de tempo de 
serviço, de 25 para 20 anos, para ter 
direito à sexta parte.

Ofuscado
Anunciar duas grandes obras num 

mesmo evento, poderia tirar o brilho 
de uma. O anúncio conjunto, portanto, 
poderia contrariar interesses de pre
feitos que vão para a reeleição ou que 
devem indicar sucessores nos municí
pios cortados por cada rodovia.

Dividendos
Nesta época pré-eleitoral todo 

mundo está de olho nos dividendos 
políticos que grandes investimentos 
como estes podem trazer para o plei
to. Tratando-se de um investimento 
de R$ 70 milhões, é quase certo que 
o governador deverá voltar em bre
ve para anunciar a reforma da Osny 
Matheus.

Vizinhança
A visita do governador, inclusive, 

segundo informações de bastidores, 
estaria sendo costurada pelo neo
-tucano, o prefeito de Macatuba, Co- 
olidge Hercos Júnior. Coolidge esteve 
ontem em Bauru para assinar convê
nio para construção de uma creche 
e pode ter aproveitado para afinar o 
discurso para a vinda do governador.

Oposição?
Quem não foi vista no evento foi a 

prefeita de Pederneiras, Ivana Cama
rinha (PV), adversária histórica dos 
tucanos. A cidade foi contemplada 
com uma das 48 creches. No entan
to, sua assessoria de comunicação 
encaminhou release tratando da as
sinatura de convênio com o Governo 
Federal.

Abono já aumentou
Segundo presidente do Sindicato dos Servidores Municipais de Agudos, 

Luiz Henrique Danelon, E ve rto n já te ria a ce ita d o  aumentar o abono de as
siduidade de R$ 50 para R$ 100 e agora estaria analisando o índice de 
reajuste. Em janeiro, a proposta do sindicato foi de 15%, já descartada. A 
expectativa agora é de que o aumento fique na casa dos 10%.
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Cidades ALTA
O ex-presidente Lula recebeu alta médica na tarde de 
domingo i i  e deixou o Hospital Sírio-Libanês, em São 
Paulo. Lula saiu de carro acompanhado da mulher, a 
ex-primeira dama Marisa Letícia.

FOTO: DIVULGAÇÃO

MACATUBA
Domingo, por volta das 20h, um 

adolescente de 17 anos foi detido 
em flagrante por tráfico de drogas 
no Jardim Europa em Macatuba. Du
rante patrulha, a Polícia Militar abor
dou dois adolescentes com atitude 
suspeita. Um deles, J.Q, de 16 anos, 
escondia algo no bolso da bermuda. 
Após revista, foi encontrado um maço 
de cigarros que continha oito pedras 
de crack e uma porção de cocaína. No 
chão, próximo a ele, foram encontra
dos mais quatro invólucros de cocaína 
e dez pedras de crack já embaladas. 
Indagado, J disse que ia vender a dro
ga para comprar uma moto de trilha. 
Ele foi conduzido até o Núcleo de 
Atendimento Integrado (NAI) de Bau
ru. O outro adolescente foi liberado 
após prestar depoimento.

AGUDOS
Hoje o salão da igreja Santo An- 

tonio, em Agudos, recebe, às 20h, o 
contador Cleverson Antonio Moreira, 
que irá conversar sobre declarações 
de Imposto de Renda. A entrada é 
um quilo de alimento não perecível 
e cada participante recebe de brinde 
uma sacola retornável. Moreira, que 
também é  professor universitário, es
pecialista em Finanças e Controladoria 
e Gestão Pública e presidente do Lions 
Clube, realiza o trabalho de orientação 
há quatro anos. O evento é realizado 
graças ao apoio de 26 patrocinadores, 
entre empresários e prestadores de 
serviços na cidade. Após a explanação, 
o contador abre espaço para pergun
tas dos presentes, que muitas vezes, 
tem questionamentos específicos. "É 
gostoso levar estas informações para 
as pessoas e aparecem perguntas de 
tudo quanto é jeito", completa.

FRASE
“Vamos realizar quatro pesagens para obter dados 
sobre o peso destas crianças", Celeide Boso, 
nutricionista da Cozinha Piloto, ao comentar 
campanha para combater sobrepreso e obesidade 
lançada pelo Ministério da Saúde

POLUIÇÃO VISUAL - A foto acima foi enviada à redação do jornal O ECO 
pelo leitor Erick Lucas, morador do conjunto Maestro Júlio Ferrari. Nela, o 
leitor registra o flagrante de entulho que é jogado, livremente, em uma das 
calçadas da Vila Cruzeiro, bem perto de um ponto de ônibus.

PARTICIPE! - Este é o seu espaço, mande foto com 
cenas positivas ou negativas, sugestões, reclamações. 
Para o e-mail cartadoleitor@jornaloeco.com.br, com o 
número de seu telefone, autorização e RG.
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Mil toneladas de lixo
Lençóis Paulista produz cerca de mil toneladas de lixo por 

mês. Este é o número apontado por levantamento realizado 
pela Unesp para a Diretoria de Meio Ambiente. Dado que preo
cupa é que, mensalmente, moradores descartam 65 toneladas 
de polietileno de baixa densidade, material utilizado para pro
duzir sacolas plásticas.

A pesquisa da Unesp aponta ainda que, nos últimos três anos, 
a produção de lixo aumentou cerca de 20%, passando de 28 para 
35 toneladas diárias. Os números fazem parte de um estudo que 
será debatido com a população em futuro bem próximo para tra
tar do Plano Municipal de Resíduos Sólidos, que todo município 
deve ter aprovado a partir do mês de agosto.

A maioria do lixo produzido é matéria orgâni
ca. Segundo o levantamento, 52% do mate
rial depositado no aterro sanitário são restos 
de comida e pequenas podas de jardins. O 
dado mais significativo é que o trabalho 
da Cooperativa de Recicláveis na Usina de 
Compostagem de Lixo e da Adefilp (Asso
ciação dos Deficientes Físicos de Lençóis 
Paulista) conseguem separar por mês 
200 toneladas de recicláveis, índice 
obtido por poucos municípios do País.

O promotor de justiça, Daniel Passanezi Pego- 
raro, representante do Ministério Público (MP) 
pode formalizar até o fim de semana mais 
uma denúncia contra viagens com carro oficial 
da Câmara.

Ele só não denuncia se o ex-presidente Ismael 
de Assis Carlos, o Formigão, que vai depor esta 
semana, esclarecer tim tim por tim tim o que 
o carro foi fazer no aeroporto internacional de 
Guarulhos.

O médico José Rubens Pietraróia voltou a negar 
sua participação na política para as eleições de 
outubro deste ano. Ele garantiu que não está 
articulando para assumir o PMDB, como foi pu
blicado na coluna no final de semana.

/////////////////////////////////////////////////////^ ^ ^ ^

Abrangência de 2 cidades 

Lençóis Paulista | Macatuba
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LIVRARIA

ESTA PROMOÇÃO 
É C0lŜ  DE EINEN̂

O Eco e O Cine Lençóis firmaram uma parceria que vai beneficiar 
leitores e assinantes do jornal O Eco.

Você leitor que recortar o cupom abaixo terá 50%  de desconto 
no ingresso e sem analm ente serão sorteados 5 pares de 

ingressos para assinantes e pelo Facebook, então corra e curta 
nossa pagina no facebook

EM CARTAZ

íiS -

A N U N C IE 3269.3311 Güíõr
o  E C O

mailto:cartadoleitor@jornaloeco.com.br
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c o m a n d o !

A chanceler alemã, 
Ângela Merkel passeou 
com a presidente 
Dilma Rousseff pelos 
estandes da CeBIT 2012.

Dilemas da computação em nuvem 
permeiam debates na CeBIT

A computação 
em nuvem (cloud 
computing, em in
glês) é um dos te
mas centrais da 
CeBIT 2012, maior 

feira de Tecnologia 
de Informação do 
mundo, realizada em 
Hannover, na Alema
nha, informou a rede Deutsche Welle. O presidente 
da Deustche Telekom, René Obermann, descreve a 
tecnologia como marco da era pós-PC. "A arquite
tura dos computadores é antiquada", resume. Para 
Obermann, o potencial de mercado de produtos 
como a nuvem é enorme. Projeções apontam para 
um crescimento de 47% na demanda por estes ser
viços só em 2012. Para quem não está familiarizado 
com o termo, a 'nuvem' são os diversos servidores 
espalhados pelo mundo conectados à internet. Atra
vés deles, nós podemos armazenar arquivos como 
fotos, músicas, planilhas e textos ao invés de usar o 
disco rígido de nossos PCs. O objetivo da computa
ção na nuvem é permitir o acesso à informação in
dependente do lugar e o dispositivo usado (compu
tador, notebook, celular ou tablet). No entanto, um 
dos problemas que resultam deste novo sistema é 
a segurança digital. Um estudo mostrou que um em 
cada dez usuários não guarda seus dados na nuvem 
com medo dos furtos digitais de informações.

Rápidas
A fabricante japonesa Fujitsu apresentou na 

CeBIT 0 Lifebook Ultrabook UH571 - 0 primeiro 
computador superfino com conexão 4G LTE. Sua 
espessura é de i6mm, com peso de i,sKg e tela 
de 14 polegadas. O processador é Ivy Bridge de 
baixa voltagem e Core Í3 a 17. Além disso, tem 
duas portas USB, webcam, entrada HDMI, entra
da de áudio e teclado retroiluminado.

Pelo menos cinco empresas brasileiras já fecha
ram negócios na CeBIT, que terminou neste sába
do em Hannover, na Alemanha, da qual o Brasil 
é país-parceiro na edição 2012. O levantamento 
preliminar é da Softex (Associação para Promo
ção da Excelência do Software Brasileiro), agên
cia que organiza a ida do País para a feira.

SOLUÇÕES EFICAZES PARA 
ACELERAR O CRESCIMENTO  
DA SUA EMPRESA
“SISTEMA DE GESTÃO SOB MEDIDA PARA SUA EMPRESA"

S f lP o n r
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Sol e aumento de nuvens de manhã. Pancadas de chuva à tarde e à noite.

QUARTA-FEIRA, 14/03

manhã tarde noite

Sol e aumento de nuvens de manhã. Pancadas de chuva à tarde e à noite

FASES DA LUA
MARCO

Fase Dia
Lua Cheia 07
Quarto Minguante 14 
Lua Nova 21
Quarto Crescente 29

N A S C ER  E PÔ R-DO-SO L: t^ 6 h 1 6  Í$ 1 8 h 3 2

8 0 %
4 0 %

N A S C ER  E PÔ R-DO-SO L: | | 6 h 1 7  Í$ 1 8 h 3 1

t 3 3 ° ^ ^ 1 0 m m  u r 7 5 %
1 2 2 ° ^  ^ ^ 8 0 %  U R  46%

Hora
18:54 
14:04 
19:35 
22:21 

No horário de 
verão, somar uma 

hora às fases da lua.

PLACAS DO 
DIA EM SP

PLACAS DE 
AMANHÃ4 5 6

TELEFONES ÚTEIS - CÓDIGO 014
Corpo de 
Bombeiros

SAMU

192
Lençóis Paulista Borebi
Conselho Tutelar...... 3264-8005 Conselho Tutelar....... 9735-0602
Hosp N S da Piedade .. 3269-1033 Emerg Ambulância....3267-1222
Pref de Lençóis Pta .. 3269-7000 Pref de Borebi.......... 3267-8

Agudos
Conselho Tutelar.......  3262-1162
Hospital de Agudos... 3262-1444 
Pref de Agudos........ 3262-8500

Areiópolis
Conselho Tutelar.......3846-9912
Pronto Atendimento..3846-9908 
Pref de Areiópolis....3846-9

Macatuba
Conselho Tutelar.......3298-3036
Santa Casa ...............  3298-9200
Ambulância..........  0800-7701192
Pref de Macatuba.... 329

Pederneiras
Conselho Tutelar......3284-6426
Santa Casa............... 3283-8380
Pref de Pederneiras ..3283-9570

Política FORMADOS
No dia 2 de março, o Diretor de Desenvolvimento,
Geração de Emprego e Renda de Lençóis Paulista,
Altair Aparecido Toniolo, entregou o certificado para os 
concluintes do módulo Costura do Programa Escola de 
Negócios. O evento aconteceu o Centro do Empreendedor.

A G U D O S

Vereadores reajustam salários em 62%
Votado na sexta-feira 9, projeto só teve votos contrários de Kucão e Auro Octaviani

C a r o l  F e r r e i r a

Com seis votos favoráveis e 
dois contrários, vereadores 
de Agudos aprovaram pro
jeto de lei que aumenta o salário 
dos parlamentares municipais 

a partir da próxima legislatura. 
O subsídio, que hoje é de R$ 
3,7 mil, passará para R$ 6 mil 
a partir de 2013. Este valor cor
responde a 30% dos salários dos 
deputados estaduais -  teto para 
cidades do porte de Agudos -  e 
a um reajuste de pouco mais de 
62%. O texto foi apresentado pela 
Mesa Diretora, porém Éderson 
Roberto Mainini (PT), o Kucão, 
que é 2° secretário, votou contra. 
Auro Octaviani (PMDB) também 
foi contrário ao aumento.

O projeto foi votado na sexta
-feira, 9. A alteração no dia da ses
são ordinária se deu por conta do 
56° Congresso Estadual de Mu
nicípios, realizado pela APM (As
sociação Paulista de Municípios), 
entre hoje e sexta-feira, em São 
Vicente. Todos os parlamentares 
devem estar presentes no evento. 
A mudança da data fez com que 
não houvesse transmissão da ses
são pelo rádio e pela TV. A popu
lação se mostrou indignada com 
o fato, manifestando o repúdio ao 
aumento através das redes sociais. 
O assunto foi um dos mais comen
tados pelos agudenses durante o 
final de semana. Reclamavam, so
bretudo, funcionários municipais, 
que aguardam negociação para re
ajuste dos salários, que deve ficar 
na casa dos 10%.

"Fui contrário. Ninguém sa
bia que seria votado. Cheguei lá 
e tinha essa coisa feia. Reclamei 
em plenário. Sem rádio, sem TV, 
a mudança não foi pública. Um 
projeto aprovado em urgência, 
sem debate, sem saber qual vai 
ser o impacto na folha. Faço parte 
da Comissão de Finanças e Conta
bilidade e não assinei o parecer", 
informa Auro. Ele salienta que os 
30% do salário dos deputados é o

teto, não sendo necessariamente 
obrigatório o reajuste: "Não é por
que é legal, que é moral".

O parlamentar também foi 
contrário ao projeto que criou o 
cargo de Diretor Geral da Câma
ra, com salário de R$ 4,5 mil -  
equiparado ao rendimento dos se
cretários municipais. Segundo ele, 
uma servidora concursada, com 
salário de aproximadamente R$ 
1 mil, assumirá a vaga. "Sem dar 
transparência e publicidade, cria
ram o cargo e dizem que há mais 
quatro cargos ainda a serem cria
dos. É o trem da alegria", ironiza 
o parlamentar. "É uma vergonha. 
A população carente de recursos 
e a Câmara desperdiçando", recla
mou Auro.

ACOMPANHANDO
DEPUTADOS

O presidente, Luciano Du- 
rães de Vasconcelos (PP), justi
ficou o reajuste dizendo que o 
TCE (Tribunal de Contas do Es
tado) solicitou os valores dos sa
lários para a próxima legislatura 
e que o aumento veio em cadeia, 
seguindo os deputados federais e 
estaduais. "Esse reajuste do sub
sídio não é a Câmara que decide. 
Às vezes, as pessoas acham que 
nós mesmos aumentamos os 
nossos salários. Nós estivemos 
em São Paulo para pegar um do
cumento [na Assembléia Legisla
tiva], o salário do vereador acom
panha o do deputado estadual".

Durães destaca que R$ 6 mil é 
o valor bruto, mas que o valor real 
dos salários será de R$ 4,6 mil. 
"Agudos é uma cidade dinâmica, 
que se desenvolve diariamente e 
a grande maioria dos vereadores 
está [trabalhando ativamente] na 
Câmara, atuando pela cidade", 
aponta, enfatizando que a remu
neração é justa para os vereadores 
que trabalham.

Kucão foi procurado para co
mentar o voto contrário, mas por 
motivo de viagem particular, não 
foi possível o contato.

FOTO: DIVULGAÇÃO

R E A J U S T E  -  Vereadores de Agudos passam a ganhar R$ 6 mil a partir de 
2013; aumento foi aprovado em sessão realizada na sexta-feira 9

Salários de prefeito, vice e 
secretários não vão aumentar

Apesar de não terem sido 
alterados, no projeto do rea
juste dos salários dos verea
dores, também constam os 
valores da remuneração para 
prefeito, vice-prefeito e secre
tários municipais. No texto, 
foram determinados venci
mentos de R$ 14 mil para 
prefeito, R$ 6,5 mil para vice 
e R$ 4,5 mil para secretários. 
Os valores são os mesmos 
desde o início deste manda-

to. Sem alteração agora, na 
próxima legislatura também 
não poderão ser reajustados. 
Aumento, somente ser for 
proposto e aprovado para o 
mandato seguinte.

"Os salários do prefeito, 
vice e secretários permane
ceram. A maneira como eles 
colocam é uma forma de es
conder o reajuste do salário 
dos vereadores", diz Auro 
Octaviani (PMDB).

Nelsinho defende doação do 
salário de vereadores contrários

O vereador Nelson Assad 
Ayub (PP), votou favorável 
ao aumento dos salários. Em 
resposta às críticas, ele lan
çou um desafio: "Ninguém é 
obrigado a receber. O verea
dor pode abrir mão. O vere
ador também pode receber 
seu subsídio e destinar às 
entidades da cidade".

Para o parlamentar, a 
população não reclama do 
salário de vereador atuante.

"O povo reclama de quem 
não trabalha, de quem não 
tem discurso, de quem não 
tem nada", aponta. Nelsinho 
também salienta que o au
mento beneficiará os próxi
mos vereadores, não sendo 
aplicável aos atuais parla
mentares. "Fala-se que o ve
reador vai ganhar... Corre o 
risco de votar a lei e não ser 
eleito, então não vai ganhar 
nada", completa.

I N V E S T I M E N T O

Alckmin anuncia duplicação da Bauru-Ipaussu
Obra vai custar R$ 33 milhões; reforma da Osny Matheus ainda não tem prazo para começar

V i t o r  G o d i n h o

0 governador Geraldo Alck- 
min (PSDB) esteve ontem 
em Bauru para anunciar o 
início das obras de duplicação da 
rodovia Engenheiro João Baptista 

Cabral Rennó (SP-225), entre Bau
ru e Piratininga. A obra vai custar 
R$ 33 milhões e serão investidos 
pela Cart (Concessionária Auto 
Raposo Tavares), que antecipou o 
investimento no local, estava pre
visto apenas para 2016. Além dis
so, o governador anunciou a cons
trução de 42 creches. Na região, 
foram contempladas as cidades de 
Agudos, Macatuba e Pederneiras.

O governador chegou por vol
ta das 10h30 no Aeroporto Moussa 
Tobias e foi recepcionado pelo 
deputado estadual Pedro Tobias 
(PSDB) e pelo prefeito de Bauru, 
Rodrigo Agostinho (PMDB).

Alckmin chegou acompa
nhado do secretário dos Trans
portes, Saulo de Castro Abreu Fi
lho, do secretário de Habitação,

Silvio Torres, com o secretário 
de Desenvolvimento Social, Ro
drigo Garcia, e com o subsecre
tário da Casa Civil, Rubens Emil 
Cury. Após uma rápida coletiva 
à imprensa, o governador seguiu 
para um palanque montado às 
margens da SP-255.

Em seu discurso, Alckmin res
saltou que investimento em estra
da repercute diretamente na saúde 
pública. "Uma rodovia moder
nizada ou duplicada reduz quase 
a zero os riscos da batida frontal 
que, segundo as estatísticas, é a 
principal causa de mortes e feri-

Alckmin não deu prazo para início 
das obras da Osny Matheus

Em visita a região, o go
vernador Geraldo Alckmin 
(PSDB) não deu prazo para o 
início das obras de recupera
ção da rodovia Osny Matheus 
(SP-261), entre Pederneiras 
e Lençóis. Durante o anún
cio da duplicação da rodovia 
Engenheiro João Baptista 
Cabral Rennó (SP-225), Alck- 
min foi evasivo sobre a Osny 
Matheus. Questionado por O

ECO, ele respondeu apenas 
que a obra está em licitação. 
"Esta obra já foi licitada e após 
a abertura dos envelopes e as
sinado contrato com a empre
sa vencedora, as obras devem 
começar de imediato", afir
mou sem dar qualquer pra
zo. 'Assim que este processo 
estiver finalizado, nós vamos 
vir aqui na região para dar a 
ordem de serviço", garantiu.

dos graves nas estradas. Portanto, 
um investimento em rodovia afeta 
não só o trânsito, mas a também 
a saúde pública, que gasta muito 
para tratar as vítimas de aciden
tes", declarou, ao ressaltar que os 
acidentes em rodovias são a quarta 
causa de morte no Estado.

Além da duplicação, a obra 
vai contemplar três viadutos, 
construídos no quilômetro 237 
para facilitar o acesso aos condo
mínios residenciais Villagio, no 
quilômetro 239, no Lago Sul e na 
avenida José Vicente Aiello, para 
retorno no quilômetro 241.

Em seguida, o governador 
seguiu para a FIB (Faculdades In
tegradas de Bauru) onde assinou 
48 termos de adesão ao Programa 
Creche Escola. Foram contempla
dos município da região de Bauru, 
Araraquara e Marília. Na região, 
foram contempladas as cidades de 
Agudos, Pederneiras e Macatuba. 
Lençóis já havia sido beneficiada 
numa outra etapa, antes do lança
mento oficial do programa.

http://www.jniontecnologia.com.br
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Antônio Grazziano de Arruda, 47 anos, professor em 
Araguaína (TO) -  No exterior, as pessoas têm uma vi
são melhor do Brasil do que nós mesmos. Embora nos 
últimos 12 anos tenha melhorado a percepção que os 
brasileiros têm do seu país, ainda assim o governo pen
sa em uma forma de elevar a autoestima de seu povo? 
Presidenta Dilma -  Antônio, a autoestima dos bra
sileiros já está melhorando muito, porque as pes
soas percebem a evolução do país. Antigamente, 
boa parte dos países progredia, enquanto o Brasil 
marcava passo. Agora estamos crescendo, ape
sar da crise vivida pelos países desenvolvidos. O 
que nos enche de orgulho também é o fato de 
o crescimento econômico ocorrer simultanea
mente à redução da pobreza e da desigualdade e 
em uma democracia política cada vez mais con
solidada. Nos últimos nove anos, 40 milhões de 
brasileiros chegaram à classe média. Enquanto o 
desemprego cresce em vários países, em 2011 
nós criamos quase 2 milhões de novos empregos 
com carteira assinada. Diversos países estão com 
os olhos voltados para o Brasil, para conhecer 
nossas soluções na agricultura, na produção de 
biocombustíveis, na eletrificação rural. O progra
ma Luz para Todos foi escolhido, pela ONU, como 
referência para a elaboração de um plano para 
levar energia às populações mais pobres de to
dos os países até 2030. O Bolsa Família inspira 
programas de transferência de renda em várias 
regiões do mundo. O Brasil está se tornando uma 
referência. Tanto que a presença do nosso país 
tem sido cada vez mais exigida nos fóruns inter
nacionais e isso deve ser motivo de orgulho para 
todos nós, brasileiros.

Jorge Luís R. de Sousa, 55 anos, pedreiro em Pedro II 
(PI) -  O governo federal cancelou a implantação de 
cisternas de placa. Que outro tipo de cisterna vai ser 
oferecido è população do semiárido nordestino? Ha
verá trabalho para nós, pedreiros?
Presidenta Dilma -  Jorge, o governo não cancelou 
a implantação de cisternas de placa. Ao contrá
rio, das 750 mil cisternas que serão implantadas 
até 2014, pelo programa Água para Todos, 450 
mil serão de placa. E contamos com a utilização 
de mão de obra dos pedreiros locais, como você, 
que ajudam o programa a deslanchar. As outras 
300 mil cisternas serão de polietileno e, como se
rão fabricadas no próprio Nordeste, também aju
darão a gerar empregos na região. Vamos utilizar 
estes dois modelos porque queremos acelerar a 
implantação de alternativas de acesso à água no 
semiárido nordestino, o que é fundamental para 
o consumo humano, para o gado e para impul
sionar o desenvolvimento econômico e social da 
região. O Água para Todos faz parte do Plano Bra
sil Sem Miséria, e é coordenado pelo Ministério 
da Integração Nacional. Estamos fazendo vários 
outros investimentos no Nordeste que vão gerar 
muitos empregos para os pedreiros. Para o seu 
município, por exemplo, pelo PAC 2, estão pre
vistas obras de saneamento, moradia, abasteci
mento de água e duas creches, além de já estar 
aprovada a construção de uma unidade básica de 
saúde e duas quadras esportivas.

Egnaldo José de Carvalho, 44 anos, encarregado ope
racional em São Paulo (SP) -  Por que não podemos 
sacar FGTS de contas inativas? É um dinheiro que per
tence ao trabalhador, mas as normas estipulam que 
ele só pode sacar depois de ficar três anos sem car
teira assinada. A senhora não acha que essas regras 
deveriam ser alteradas?
Presidenta Dilma -  O Fundo de Garantia do Tem
po de Serviço (FGTS) foi criado com o objetivo 
primordial de proteger o trabalhador nos casos 
de demissão "sem justa causa". Por isto, Eg- 
naldo, quando o trabalhador deixa o emprego 
espontaneamente, ele não pode fazer a reti
rada imediatamente, mas se permanecer fora 
do regime do FGTS por três anos, também po
derá fazer o saque. Há várias outras situações, 
no entanto, em que o FGTS também pode ser 
sacado. Por exemplo, para a aquisição da casa 
própria; em caso de doenças como câncer e 
aids; em caso de necessidade pessoal urgente 
e grave, causada por enchentes; quando a em
presa empregadora é extinta etc. O que não for 
sacado, será liberado na época da aposentado
ria. Estas regras foram criadas pelo Congresso 
Nacional porque, além de ser uma garantia in
dividual para o trabalhador, o Fundo tem tam
bém o objetivo de ajudar toda a sociedade, ao 
assegurar recursos para financiar programas 
de habitação popular, saneamento básico e in- 
fraestrutura urbana. As normas e diretrizes do 
FGTS são estabelecidas pelo Conselho Curador, 
que é formado por representantes dos traba
lhadores, dos patrões e do governo.

Meio am biente LUTO
Morreu no sábado 10 o cientista que 
descobriu o buraco na camada de ozônio.
O americano Frank Sherwood Rowland, 
professor da Universidade da Califórnia, 
tinha 84 anos e sofria de mal de Parkinson.

AGUDOS

Biólogo lança livro com 
pesquisa em Lençóis
Guia ilustrado exibe mais de 200 fotos e informações de animais encontrados em fazenda da Duratex

Carol Ferreira
FOTOS: DIVULGAÇÃO

Envie perguntas você também à presidenta Dilma Rousseff para o 
endereço: regional.imprensa@presidencia.gov.br. As perguntas serão 
selecionadas pela assessoria de imprensa do Planalto.

0 biólogo Fábio Maffei 
lança amanhã o livro 
"Anfíbios", resultado de 

sua pesquisa de mestrado que 
inventariou as espécies encon

tradas na Fazenda Rio Claro, 
pertencente à Duratex, em 
Lençóis Paulista. No guia, 40 
espécies foram catalogadas e 
fotografadas.

Além de mais de 200 ima
gens, o trabalho apresenta, 
ainda, descrição detalhada dos 
animais, com informações so
bre habitat, alimentação, repro
dução e tamanho, entre outras 
curiosidades. Também assinam 
o livro os pesquisadores Flávio 
Kulaif Ubaid e Jorge Jim.

Biólogo há seis anos, Maffei 
se dedica à pesquisa desde 2007 
e a estudou especificamente as 
espécies de anfíbios para o mes
trado, entre os anos de 2008 e 
2009. "Tinha feito estágio na Du
ratex e conhecia a área", explica 
sobre a escolha do local. Du
rante a pesquisa, foram mais de 
30 visitas, com duração de até 
quatro dias cada, porém os pes
quisadores não se intimidaram. 
"A dificuldade está em caminhar 
de noite, no brejo, na mata, na 
lagoa. Mas, já estou acostuma
do, porque acaba sendo igual 
em todos os lugares. Para quem 
gosta, não é dificuldade. Quan
do encontramos um animal que

Pesquisador 
comemora riqueza 
de espécies

O biólogo Fábio Maffei diz 
que o número de espécies en
contradas na fazenda em Lençóis 
Paulista é bastante significativo. 
"Para o interior, 40 espécies é um 
número bem rico". Outra impor
tante descoberta da pesquisa foi 
o registro da espécie ameaçada 
sapinho-do-cerrado-paulista (Pro- 
ceratophrys moratoi) na Fazenda 
Rio Claro. "Esta espécie é típica 
do Cerrado do interior do Estado 
de São Paulo", informa. Segun
do Maffei, vários pesquisadores 
têm estudado este anfíbio e a 
descoberta contribui para maior 
conhecimento sobre ele, além de 
despertar interesse para outros 
estudos científicos na região. (CF)

A n f íb io s
FAZENDA RIO CLARO • LENÇÓIS PAULISTA • SP • BRASIL

VIDASELVAGEM NA 
REGIÃO - O biólogo 
Fábio Maffei prepara 
para a próxima semana 
o lançamento do livro 
"Anfíbios"

não é do nosso grupo, por exem
plo, uma cobra... Para quem não 
conhece, pensa que é perigoso, 
mas não vemos problemas", re
vela. A publicação traz imagens 
de sapos, rãs e pererecas em di
ferentes ambientes. Os pesqui
sadores buscaram as espécies 
em 22 pontos de estudos espa-

lhados pela fazenda.
Maffei conta que sempre 

gostou desta área, mas nunca se 
imaginou biólogo. "Gostava de 
ir ao zoológico, mas como todo 
mundo. Até o final do Ensino 
Médio, não tinha ideia do que 
ia fazer. Me descobri. É muito 
prazeroso o contato com a natu-

reza. Em quase todas as visitas 
têm descoberta. Você encontra 
animais que nunca viu. Pouca 
gente sabe que, se andar 15 
quilômetros a oeste de Lençóis, 
encontra com onça, tamanduá, 
cateto. As pessoas acham que 
precisam ir à Amazônia para ter 
estes encontros", destaca.

Apesar de planejada desde 
o início da pesquisa, a publi
cação do livro foi uma 'aventu
ra' nova. Tanto Maffei, quanto 
Ubaid -  que realizou pesquisa 
paralela sobre aves -  são apai
xonados por fotografia e foram 
enriquecendo o catálogo ao 
longo das visitas. "Não tínha
mos nem ideia de como montar 
o livro, então íamos atrás da 
editora, que ia dando ideias. 
Deu mais trabalho por não sa
bermos como era, mas ficou do 
nosso jeito", comemora.

HOMENAGEM
Além da parceria com 

o pesquisador Flávio Kulaif 
Ubaid, especialista em aves, 
Fábio Maffei teve a orientação 
do professor Jorge Jim, faleci
do recentemente. "O livro vem 
em homenagem a ele. Quando 
faleceu, estávamos em processo 
de amadurecimento do livro". 
Maffei destaca a importância 
do trabalho do professor, que 
estudou os anfíbios por mais de 
40 anos. (Com inform ações 
d a  a ssesso ria  de im prensa)

Duratex irá distribuir 
livro gratuitamente

A Duratex deu apoio inte
gral à produção do livro, que 
será distribuído gratuitamen
te a bibliotecas e entidades 
científicas. Depois, a obra 
estará disponível integral
mente para acesso gratuito 
na internet.

Fábio Maffei salienta 
que a empresa tem  progra
mas específicos de educação 
ambiental e acredita que a 
publicação possa enriquecer 
ainda mais estes projetos.

Apesar de não estar envolvi
do na continuidade da ação 
após a publicação do livro, 
ele espera contribuir para 
que os lençoenses e morado
res da região conheçam um 
pouco mais sobre as espécies 
catalogadas.

A Fazenda Rio Claro 
tem  mais de 23 mil hecta
res e abrange os municípios 
de Lençóis Paulista, Avaré e 
Borebi. Além das plantações 
florestais da empresa e áreas

nativas, abriga a RPPN Ola
vo Egydio Setúbal, Reserva 
Particular do Patrimônio Na
tural do estado de São Pau
lo, criada em 2008. Mantida 
intacta desde a aquisição da 
fazenda pela Duratex, em 
1970, a área protegida tem 
615 hectares e é classificada 
como uma das mais ricas re
servas do interior do Estado 
de São Paulo. (Com in fo r
m ações d a  assesso ria  de 
im prensa).

mailto:regional.imprensa@presidencia.gov.br


Esportes FUTEBOL
Pela seg u n d a rodada do 2° Cam peonato de Futebol de Em presas de A gudos, na m anhã 
do dom ingo 11, no cam p o do estádio A ch illes Sorm ani, na vila P rofessor Sim ões, D uratex e 
A ngico's e m pataram  em  6x6. No jo g o  de fundo, a A m b e v goleou a M ind W est por 4x0. Na 
prim eira partida da tarde, a Prefeitura de A g udos bateu a Rodogarcia por 4x2. Fechando a 
rodada, a Prefeitura de Borebi derrotou o tim e do Gera Arte pelo placar de 3x1.

AMADOR

De virada, Palestra bate Nacional na Copa Lençóis

Paulistano vence Grêmio da Vila por 3x0 e se garante na próxima fase; jogo foi no Bregão

Manoel dos Santos Silva

OPalestra/Escritório Ven- 
tura/Padoka estreou com 
vitória na VII Copa Len
çóis de Futebol -  Troféu Ede- 
nilson Belino Grecca. Jogando 

na manhã do domingo 11, no 
estádio Archangelo Brega, o 
Bregão, a equipe do técnico Ro
berto ganhou de virada do time 
do Nacional do técnico H enri
que pelo placar de 2x1.

O Nacional abriu o marca
dor aos 22 minutos da etapa 
inicial com gol anotado pelo 
atacante Rodrigo Berto. O Pa
lestra empatou aos 40 minutos 
do segundo tempo com Wellin- 
ton Almeida. Três minutos de
pois, Willian Almeida virou o 
placar e garantiu a vitória do 
Palestra. Os dois times voltam 
a se enfrentar em data e horá
rio a serem definidos pela Liga 
Lençoense de Futebol Amador, 
organizadora da competição.

Também na manhã do do
mingo, Sport/Primavera e São 
José ficaram no empate em 
1x1. Willian marcou aos 7 mi-

DE VIRADA -  A equipe do Palestra saiu atrás no placar e conseguiu a virada sobre o Nacional

nutos do primeiro tempo para 
o Sport/Primavera e Zuluzinho 
aos 40 minutos empatou para o 
São José. O  jogo de volta ainda 
não foi definido pela Liga.

A única equipe a se garantir 
na segunda fase da competição 
foi o Paulistano, que despachou 
o Grêmio da Vila, ao vencer 
por 3x0 na tarde do domingo no

Bregão. Com a vitória, o Paulis
tano eliminou o jogo de volta. 
Na próxima fase, o Paulistano 
encara o vencedor do jogo entre 
São José e Sport/Primavera. No 
jogo do último domingo, os gols 
do Paulistano foram concluídos 
pelos jogadores Luis Dias e Ar- 
mandinho, que balançou a rede 
duas vezes.

RODADA
No domingo 18, acontece a 

terceira rodada do cam peona
to. Às 8h, o Juventus pega o 
União Prim avera. No jogo de 
fundo, o Grêm io Cecap/Lu- 
tepel/Frigol enfrenta o União 
Cajuense. À tarde, a partir das 
15h, a Santa Luzia joga contra 
o São Cristóvão.

SOCIETY

Millenium e Palestra disputam final dia 18, no Jardim América
As equipes do Millenium 

e Palestra/Escritório Ventura/ 
Padoka disputam no próximo 
domingo 18, às 10h15, no cam
po society do Jardim América, a 
final da 4^ Copa Lençóis de Fute
bol Society -  Troféu Luiz Antonio 
Gomes, o Zinho. Millenium e Pa
lestra buscam o bicampeonato da 
competição. O Millenium ergueu 
a taça em 2009 e o Palestra levan
tou o caneco em 2010. Antes, às 
9h, Monte Azul e Nova Lençóis 
brigam pelo terceiro lugar.

FOTO: O ECO

GOLEADA -  O Millenium bateu o Monte Azul por 4 a 0 e se garantiu na 
final da Copa Lençóis que acontece no domingo 18, no Jardim América

O Palestra se garantiu na 
final ao golear na manhã do do
mingo 11, a Nova Lençóis pelo 
placar de 6 a 0 . Marcaram para 
o Palestra, Juninho (3), Maercio 
(2) e Zezo. Já o Millenium pas
sou para a grande final ao ven
cer o Monte Azul por 4 a 0. Os 
gols do Millenium foram con
cluídos pelos jogadores Nilson 
Sobral (2), Pedro Augusto (Mon
te Azul) que marcou contra e, 
Athanásio, artilheiro da Copa 
até o momento com 12 gols.

INFANTIL

Sub 15 da UME goleia Igaraçu do Tietê por 9 a 3

Câmara Municipal 
% de Lençóis Paulista 4

CAMARA MUNICIPAL DE LENÇÓIS PAULISTA
Publicação de Atos Oficiais

EXTRATO DE CONTRATO

Processo: Portaria n° 001/2012; Modalidade: Carta Convite n°
001/2012; Contratante: Câmara Municipal de Lençóis Paulista; Contra
tada: Omega Consultoria e Planejamento Ltda; Objeto: Contratação de 
prestação de serviço de elaboração de reorganização administrativa e 
aplicação de concurso público para a Câmara Municipal; Valor global: 
R$ 54.800,00 (cinqüenta e quatro mil e oitocentos reais); Dotação Or
çamentária: 3.3.9.0 -  Outros Serviços de Terceiros -  Pessoa Jurídica; 
Data: 23 de fevereiro de 2012; validade: 180 (cento e oitenta) dias.

Processo: Portaria n° 002/2012; Modalidade: Carta Convite n°
002/2012; Contratante: Câmara Municipal de Lençóis Paulista; Con
tratada: Denny Wesley Boccardo da Silva - ME; Objeto: Contratação 
de prestação de serviço de reportagens fotográficas e filmagens para a 
Câmara Municipal; Valor global: R$ 52.250,00 (cinqüenta e dois mil 
duzentos e cinqüenta reais); Dotação Orçamentária: 3.3.9.0 -  Outros 
Serviços de Terceiros -  Pessoa Jurídica; Data: 13 de fevereiro de 2012; 
validade: 11 (onze) meses.

Processo: Portaria n° 003/2012; Modalidade: Carta Convite n°
003/2012; Contratante: Câmara Municipal de Lençóis Paulista; Con
tratada: Gutierrez e Pedroso Ltda-ME; Objeto: Contratação de pres
tação de serviço de produção e impressão de informativo mensal para 
a Câmara Municipal; Valor global: R$ 72.600,00 (setenta e dois mil e 
seiscentos reais); Dotação Orçamentária: 3.3.9.0 -  Outros Serviços de 
Terceiros -  Pessoa Jurídica; Data: 13 de fevereiro de 2012; validade: 
11 (onze) meses.

Processo: Portaria n° 004/2012; Modalidade: Carta Convite n°
004/2012; Contratante: Câmara Municipal de Lençóis Paulista; Contra
tada: Gutierrez e Pedroso Ltda-ME; Objeto: Contratação de prestação 
de serviço de elaboração de layout e design do portal web para a Câ
mara Municipal; Valor global: R$ 78.000,00 (setenta e oito mil reais); 
Dotação Orçamentária: 3.3.9.0 -  Outros Serviços de Terceiros -  Pessoa 
Jurídica; Data: 29 de fevereiro de 2012; validade: 15 (quinze) dias.

Processo: Portaria n° 005/2012; Modalidade: Dispensa de licitação; 
Contratante: Câmara Municipal de Lençóis Paulista; Contratado: Luiz 
Carlos Brosco Vaz; Objeto: Contratação de locação de imóvel para a 
Câmara Municipal; Valor mensal: R$ 600,00 (seiscentos reais); Dota
ção Orçamentária: 3.3.9.0 -  Outros Serviços Prestados - Pessoa Física 
-  locação de imóvel; Data: 08 de fevereiro de 2012; validade: 12 (doze) 
meses.

Processo: Portaria n° 006/2012; Modalidade: Dispensa de licitação; 
Contratante: Câmara Municipal de Lençóis Paulista; Contratado: Socie
dade Rádio Difusora de Lençóis Paulista; Objeto: Contrato de prestação 
de serviço de radiodifusão para a Câmara Municipal; Valor mensal: R$ 
4.000,00 (quatro mil reais); Dotação Orçamentária: 3.3.9.0 -  Outros 
Serviços de Terceiros - Pessoa Jurídica; Data: 29 de fevereiro de 2012; 
validade: 10 (dez) meses.

Processo: Portaria n° 011/2011; extrato de termo de rescisão de con
trato de locação; Contratante: Câmara Municipal de Lençóis Paulista; 
Contratado: Luiz Carlos Brosco Vaz; Objeto: Rescisão de contrato de 
Aluguel do imóvel localizado à Avenida Brasil, 888 -  centro -  Lençóis 
Paulista; Data: 08 de fevereiro de 2012.

Processo: Portaria n° 011/2011; extrato de termo de rescisão de con
trato de locação; Contratante: Câmara Municipal de Lençóis Paulista; 
Contratado: Luiz Carlos Brosco Vaz; Objeto: Rescisão de contrato de 
Aluguel do imóvel localizado à Avenida Brasil, 888 -  centro -  Lençóis 
Paulista; Data: 09 de janeiro de 2012.

Publicado no jornal O Eco, no dia 13 de março de 2012. Na página A6. 
Valor da publicação R$ 210,54.

A equipe sub 15 de futebol 
da UME/Lençóis não teve conhe
cimento do adversário e aplicou 
uma goleada de 9x3 sobre a 
agremiação de Igaraçu do Tietê. 
A partida, válida pelo Campeo
nato Infantil 2012 -  promovido 
pela Liga Lençoense de Futebol 
Amador em parceria com a Di
retoria de Esportes e Recreação 
-  aconteceu na tarde do sábado 
10 , no estádio Archangelo Bre
ga, o Bregão. Marcaram para a 
UME, Natã Ferreira (2), Rafael,

Pedro, Hermes, João Vitor Ro
cha, Guilherme, Vinicius e João 
Vitor Silva. Os atletas Weslei (2) 
e Vitor Coelho descontaram para 
os visitantes.

No outro jogo da tarde, Pe
derneiras derrotou o Botafogo de 
Barra Bonita pelo placar de 1x0. 
O único gol do foi anotado pelo 
jogador Yan Maconi. Pela ma
nhã, Areiópolis perdeu para Agu
dos por 2x1. Os dois gols do time 
agudense foram assinalados por 
Paulo Henrique. O jogador Edu-

ardo diminuiu para Areiópolis.
Também na manhã de sá

bado, com dois gols concluídos 
por Welerson Gomes, a equipe 
sub 13 de Areiópolis bateu Agu
dos por 2 a 0. Em seguida o sub 
13 da UME/Lençóis empatou 0 
a 0 com Igaraçu do Tietê. Na 
partida de fundo, o Botafogo de 
Barra Bonita venceu Pedernei
ras por 2x1. Vinicius e Leonar
do anotaram para o time botafo- 
guense e Alison descontou para 
Pederneiras.

RODADA
No sábado 17, às 8h, no 

Bregão, pela categoria sub 13, a 
UME/Lençóis recebe Itatinga e 
Igaraçu do Tietê pega o Botafogo 
de Barra Bonita. Às 14h, o Ma
rimbondo joga contra Pratânia e 
Areiópolis encara Macatuba.

Já pelo sub 15, Itatinga e UME/ 
Lençóis se enfrentam às 9h. Às 
11h, tem Igaraçu do Tietê e Botafo
go. Marimbondo e Pratânia jogam 
às 15h. No último jogo da tarde, às 
17h, Areiópolis pega Borebi.

EDITAL DE CASAMENTO
EDITAL DE PROCLAMAS N° 4.145

PRISCILA CORRÊA, OFICIAL do Registro Civil das Pessoas Naturais da sede do muni
cípio e comarca de Macatuba, Estado de São Paulo.
Faço saber que pretendem casar-se e apresentaram documentos exigidos pelo artigo 1.525, 
itens I, III e IV do Código Civil Brasileiro // JOÃO PAULO ALEXANDRINO e FERNANDA VALADÃO //.
Ele, natural de Arealva/SP, nascido aos 07 de março de 1988, mecânico, solteiro, domi
ciliado à Rua Pará, n° 1112, Jardim Panorama, Macatuba/SP, filho de BENICIO ROSA ALEXANDRINO FILHO e MARGARIDA DA SILVA.
Ela, natural de Macatuba/SP, nascida aos 07 de novembro de 1984, auxiliar de costura, sol
teira, domiciliada à Rua Pará, n° 1112, Jardim Panorama, Macatuba/SP, filha de ALCIDES VALADÃO e ANTONIA ISABEL BETIOL VALADÃO.
Se alguém souber de algum impedimento, oponha-o na forma da lei.
Macatuba - SP, 07 de março de 2012.

Priscila Corrêa
Oficial

CLASSIECO
Ao lado da comunidade

Veículos Empregos

O classificado não deverá ultrapassar o número de linhas deste cupom. Todos os campos são obrigatórios. Será permitido um (1) texto, aos sábados. 
Não serão publicados, a critério do jornal, classificados com dados insuficientes ou de conteúdos duvidosos. A promoção não é válida através de telefone.

• Imóveis • Serviços
• Novos/Usados • Diversos

Recorte o cupom  e entregue na recepção do Jornal O  Eco, na rua Geraldo Pereira de Barros, N°. 948, Centro, Lençóis Paulista, CEP 18680-020

FOTO: O ECO
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MarimbondoAcontece
CLUBE ESPORTIVO MARIMBONDO • AVENIDA BRASIL, 1039 • TELEFONE (14) 3263-0314 • LENÇÓIS PAULISTA -SP • WWW.CLUBEMARIMBONDO.COM.br

B O N S
M O M E N T O S

Na sexta-feira 9 aconteceu a primeira edição do happy hour em 2012. 
Lançado no ano passado como opção cultural, o evento caiu rápido nas 
graças do associado, que tem lotado os salões CEM (Clube Esportivo 
Marimbondo) a cada encontro. O happy hour proporciona horas agradáveis 
com os amigos e também um passeio em família, já que o Marimbondo 
disponibiliza monitores e brinquedos para manter as crianças entretidas.

Dança

Aulas de axé 
movimentam associados

Uma das atrações lançadas 
em 2012 já conquistou a sim
patia do associado do CEM 
(Clube Esportivo Marimbon
do). As aulas de axé, já são uma 
das atividades mais procuradas 
entre as práticas oferecidas pe
la Academia.

As aulas acontecem de se
gunda a sexta-feira, em dois ho
rários diferentes. Às terças-fei
ras e quintas-feiras, a atividade 
é das 19h às 20h. Às segundas, 
quartas e sextas, a movimenta
ção acontece das 7h às 8h.

As aulas acontecem no piso 
superior da academia. As inscri
ções podem ser feitas na secre
taria do clube. Mais informações 
pelo telefone 3269-3403.Últimos espaços

Empresas ainda tem tempo de garantir sua participação no Liga CEM temporada 2012/2013; patrocinador master será definido por sorteio

Empresários que ainda 
não aderiram ao projeto Liga 
CEM (Clube Esportivo Ma
rimbondo) ainda tem tem
po de garantir a participação 
da sua marca na temporada 
2012/2013 da competição. O i
to  espaços ainda estão dispo
níveis, nos calções e nas man
gas das equipes participantes.

Lançado em fevereiro, o 
projeto de marketing esporti
vo promete agregar profissio
nalismo e qualidade à disputa 
dos campeonatos internos 
do clube. A  ideia é aproveitar 
o potencial de exposição do 
futebol para buscar patrocí
nios para as competições.

A  ação começa nos cam
peonatos das categorias Mas- 
te r e Sênior. Quem aderir ga
rante a participação nas com
petições até maio de 201 3. 
Além de aparecer no unifor

me das equipes que disputam 
a competição, as empresas 
patrocinadoras também vão 
aparecer em placas em volta 
do campo, outdoor e totens 
dentro do Marimbondo, site 
e informativo.

É uma grande oportuni
dade para as empresas mos
trarem sua marca durante 
doze meses para um público 
grande. O Marimbondo tem, 
aproximadamente, 8 mil asso
ciados, e uma marca conheci
da regionalmente através das 
ações do clube na mídia re
gional e internet.

A  empresa responsável 
pela adesão dos patrocinado
res é a agência Atitude Co
municação. Os empresários 
interessados em colocar sua 
marca na Liga CEM devem 
entrar em contato pelo tele
fone 3264 9008.

Competição será disputada por 20 equipes
A  temporada 2012/ 2013 

da Liga CEM (Clube Espor
tivo Marimbondo) será dis
putada por 20 equipes (dez 
em cada categoria). A  ação 
de marketing esportivo deve 
garantir, além da exposição

aos anunciantes, possibilita às 
empresas participarem desse 
momento especial do espor
te lençoense.

A  competição será de
senvolvida de junho de 2012 
a maio de 2013, com jogos

semanais categorizados entre 
Master e Sênior. Os jogos da 
categoria Master realizados 
de segunda a sexta-feira e Sê
nior aos finais de semana.

Para dar ainda mais serie
dade à disputa dos eventos,

serão contratados para todos 
os jogos trios de arbitragem 
afiliados às ligas regionais. E 
assim como aconteceu em 
2011 -  quando Paulo César 
de Oliveira apitou a final do 
torneio Master -  , neste ano

o Marimbondo mantém a 
proposta de trazer um árbi
tro  federado para comandar 
a grande final.

Como bônus para os pa
trocinadores, assim que en
cerrado o campeonato em

campo, no início de 2013 o 
Marimbondo começa o cam
peonato de futebol society, 
completando o plano de mí
dia de doze meses de exposi
ção das marcas das empresas 
apoiadoras.

FRENTE □uGr a sua 
marca jogando 

um bolão?
CO STHS

LOMBHR Rproueite, últimas 
cotas do patrocínio disponíueis.

INFORMAÇÕES: 1̂ . 32G^ 9S S8

http://WWW.CLUBEMARIMBONDO.COM.br


Sociedade Balada sertaneja
Oswaldo, Natalia, Rose e Odair, 
curtiram a noite de sábado com 
muita música na Terra Nativa.

DISK CHOPP
3264-3613 / 9741-3712

dl© '«áofeg g@)[b®[RS@ 
Venha conferir!

Rua XV de Novembro, 06 
Cenlro - Lenfóís Paulista

(14)3264-3707
9116-9545

R: Cândido Alvim  
de Paula, n° 311 

Jd. Ubirama 
Lençóis Paulistaa

R. Dr. AntoniõTedesco, 790 
Centro - Lençóis Paulista 

(14) 3263-3799

FELICIDADES CASA DE SHOWS
FOTO: ARQUIVO PESSOAL FOTO: STUDIO A

Felicidades e sucesso 
para a empresária 
Marta Rocha que 
amanhã comemora 
idade nova. Os 
amigos da EFAC e do 
jornal O ECO mandam 
aquele abraço.

Os sócios Bruno Braga e Ricardo Pasqualinoto comemoraram o 
sucesso da inauguração da nova casa de Show Terra Nativa, em 
Lençóis Paulista. Sucesso para vocês!

• Scuderia
A Scuderia trabalha com venda 
de carros multimarcas. São vários 
modelos para o cliente escolher 
o veículo mais adequado à sua 
necessidade. Com produtos de 
qualidade e credibilidade, a equipe 
da Scuderia está sempre pronta para 
atender com precisão e qualidade.
A Scuderia fica na rua José Paccola, 
255 em Lençóis Paulista. Telefone 
(14) 3269-1420. Na foto, o gerente 
Marcelo e os sócios Vinicius e Clóvis 
Foganholi posam ao lado da equipe.

FOTOS: O ECO

O Herbert, Eliza, Vila, 
Maiara e Rosangela, na 
Terra Nativa 
© Bruna e Juliano, na 
Terra Nativa 
© Fabiana e Diogo, na 
Terra Nativa
O Fernanda e Vanessa, na 
Terra Nativa 
© Pauger e Dener, na 
Terra Nativa 
© Talita e Matheus, na 
Terra Nativa

FOTO: ARQUIVO PESSOAL FOTO: STUDIO A FOTO: STUDIO A

t
• Emily Camili festejou dois 
aninhos. A mãe Josiane, os 
irmãos e familiares desejam 
saúde e felicidades.

• Laura Raíssa era só alegria durante o ensaio 
fotográfico de quatro meses.

• O pequeno Thales soltou o sorriso e caprichou 
na pose da foto comemorando seus 5 meses.

CORES VIVAS
C O N S T R U Ç Õ E S

Lj. 1: R. Ce! Joaquim A. Martins. 1045 - F: 3263-2414 
Lj. 2: R. 7 de Setembro. 1227 - F: 3263-4888 

Lj. 3: R. Luiz Vaz Pinto. 619 - F: 3264-4000 
e-mail: coresvivas@ipnet.com.br

mailto:coresvivas@ipnet.com.br

